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Ludwigshafen, den 03. Februar 2021 
 
Prüfungen zu Erweiterungen der Mozartschule oder eines Neubaus 
 
Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher! 
Auf die angespannte Lage und die mangelnden Platzkapazitäten an der Mozartschule muss 
endlich reagiert werden. Die Schule platzt aus allen Nähten und für einen größeren Hort gibt 
es auch keinen Platz. Die angekündigte Container sollen und dürfen nicht zur Dauerlösung 
werden. 
Da sich CDU und Bündnis90 / die Grünen stets für nachhaltige Lösungen einsetzen, fragen 
wir mit unserem Fraktionsbündnis folgendes an: 

 hat die Verwaltung eine Aufstockung des älteren Neubaus bereits geprüft? Falls dies 

der Fall sein sollte, dann bitten wir um Einsicht in das Gutachten, sonst um eine 

entsprechende Prüfung. 
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 gibt es eine Prüfung des Abrisses der Turnhalle und eines Neubaus mit „versenkter 

Turnhalle“ und Klassenräumen darüber? Falls ja bitten wir um weitere Informationen, 

falls nein dann beantragen wir dies zu prüfen. 

Zudem fragen wir an, für welche Dauer der Einsatz von Containern geplant ist, durch welche 
die nutzbare Fläche des Schulhofes verringert wird. 
Wie ist der Stand zur aktuellen Planung für die Sanierung, den Ausbau oder einen möglichen 
Neubau? Im Haushaltsplan 2021/2022 sind mehrere Millionen Euro an Planungsgeldern für 
die Mozartschule vorgesehen. Was soll damit genau geplant werden? 
Da es sich hierbei um Fragen handelt, die für die Zukunft unserer Kinder essenziell sind und 
gerade während der Corona-Pandemie das Missmanagement hier in voller Gänze ans Licht 
getreten ist erwarten wir als Fraktionen, dass die Stadt hier nicht nur Flickschusterei betreibt, 
sondern nachhaltige und tragfähige Lösungen entwickelt. 
Teil einer nachhaltigen Lösung ist in diesem Rahmen auch die Frage der Verkehrssituation 
um die Schule. Gerade zu Schulbeginn und Schulende ist ein erhöhtes Verkehrsaufkommen 
und eine Belastung der Straßen um die Schule zu verzeichnen. Daher fragen wir die Verwal-
tung an ob es konkrete Studien zur Verkehrssituation um die Mozartschule gibt, welche 
Straßen zu Stoßzeiten besonders belastet sind und wie man mit der Verkehrssituation so-
wohl im Sinne der Kinder und Eltern als auch im Sinne der Anwohner umzugehen gedenkt. 
Im Namen der Fraktionsgemeinschaft von CDU und Bündnis 90 / die Grünen 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Joachim Zell 
Fraktionssprecher 
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